

Participa Días - Canel en asamblea de balance del Partido en San José de las Lajas

Categoría: Recursos Hidraulicos Gobierno

Creado: Sábado, 29 Enero 2022 13:55

Escrito por Abrahan Rodríguez Rodríguez

Visto: 219

Con la presencia del primer secretario del Comité Central del Partido y presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, se inició la asamblea de balance de la máxima organización política en el municipio San José de las Lajas, capital de Mayabeque.

El proceso de balance del PCC comenzó en noviembre último en el municipio habanero del Cotorro, con la participación de Díaz-Canel.

Los objetivos esenciales de estas asambleas son dar continuidad a la implementación y cumplimiento de las ideas, conceptos y directrices derivados del octavo congreso y elegir a los organismos intermedios de dirección del Partido.